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RoHS-Konformitätserklärung                                                            Januar 2025 
            
 
Hiermit bestätigen wir, dass alle von der Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG 
gelieferten Produkte mit der europäischen RoHS-Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung der 
Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten und der mitgeltenden 
delegierten Richtlinie 2015/863 konform sind. 
 
Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen 
stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die 
außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung 
übernommen werden. 
 
 
 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ihr Ansprechpartner 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 
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RoHS Declaration                              January 2025 
 
 
We hereby confirm that all products supplied by Culimeta Textilglas Technologie GmbH & Co. KG 
are compliant with the European RoHS Directive 2011/65/EU on the restriction of the use of certain 
hazardous substances in electrical and electronic equipment and the applicable Delegated 
Directive 2015/863. 
 
This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are 
based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for 
factors beyond our knowledge and control. 
 
 
 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 

Your contact person 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 


